

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah peneliti lakukan terhadap pelaksanaan pembayaran klaim jaminan *Kafalah* pembiayaan sejahtera FLPP KPR di PT. Penjaminan Jamkrindo Syariah Banjarmasin, dapat disimpulkan bahwa:

Klaim merupakan kerugian bagi PT. Penjaminan Jamkrindo Syariah Banjarmasin karena tidak semua yang dijamin akan berjalan lancar sesuai kontrak. PT. Penjaminan jamkrindo Syariah Banjarmasin. Dalam perihal pelaksanaan yang dilakukan oleh PT. Penjaminan Jamkrindo Syariah Banjarmasin mengenai pembayaran klaim jaminan *Kafalah* pembiayaan sejahtera FLPP KPR yang diberikan oleh penerima jaminan atau *Makful Lahu*, melakukan beberapa tindakan sebelum mereka menolak ataupun menyetujui klaim tersebut, surat klaim dianalisis terlebih dahulu setelah itu diproses sesuai dengan standar operasional yang berlaku di PT. Penjaminan Jamkrindo Syariah Banjarmasin.

Apabila sesuai maka PT. Penjaminan Jamkrindo Syariah membayar atau melunasi klaim kepada Bank Syariah selaku penerima jaminan atau *MakfulLahu*.

## B. Saran

Berdasarkan hasil kesimpulan diatas, maka terdapat beberapa saran yang penulis sampaikan yang berhubungan dengan penelitian ini, sebagai Berikut:

1. Sebaiknya PT. Penjaminan Jakmrindo Syariah Banjarmasin terus selalu merawat eksistensi hukum Islam serta juga prinsip Syariah dalam hal menjalankan aktivitas usahanya. Lebih khususnya pelaksanaan dalam hal klaim yang diberikan dan juga penjaminannya terkait produk *Kafalah* pembiayaan sejahtera FLPP KPR sehingga menjadi salah satu perusahaan yang bisa dibuat contoh yang baik bagi perusahaan-perusahaan yang lain, khususnya perusahaan yang berlandaskan Syariah.
2. Untuk peneliti berikutnya, penelitian ini dapat dijadikan referensi atas panduan dalam melaksanakan penelitian mengenai Pelaksanaan atau tindak lanjut mengenai klaim yang diberikan atas produk-produk yang ada di PT. Penjaminan Jamkrindo Syariah Banjarmasin. Juga bisa dijadikan sebagai pertimbangan untuk lebih memperdalam penelitian terkait.